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Taranto 26.04.2024 

 

Spett.li Colleghi 

della Provincia di Taranto 

 

 

Oggetto: Riunione Comitato Delegati Cassa del 22 e 23 aprile 2024 

 

Il presente comunicato vuole portare all’attenzione di tutti i colleghi del collegio 

provinciale di Taranto le risultanze del comitato dei delegati Cassa svolto in Roma nei giorni 

22 e 23 aprile u.s. e le ultime novità della Cassa. 

Viene discusso ed approvato il bilancio consuntivo della Cassa relativo all’anno 2023, 

che evidenzia un avanzo economico pari ad euro 182.927.560,00, dall’esame delle poste in 

bilancio nell’attivo dello stato patrimoniale, per le immobilizzazioni materiali, si evidenzia che 

la Cassa ha avviato un processo di dismissioni dell’immobile sito in Lacchiarella (MI) sulla base 

delle offerte pervenute, inoltre si evince anche che la Cassa ha proceduto all’acquisto di 

ulteriori titoli obbligazionari governativi. Relativamente al conto economico, si segnala, per 

quanto riguarda la gestione previdenziale, contributi per 748,2 milioni di euro e prestazioni 

per 547,8 milioni di euro con un saldo attivo di 200,4 milioni di euro. Anche per l’anno 2023 la 

gestione previdenziale risente del forte incremento dei redditi della categoria essenzialmente 

correlato con gli interventi normativi varati dal Governo per il settore dell’edilizia che hanno 

favorito gli investimenti di recupero del patrimonio edilizio privato italiano e hanno 

aumentato pertanto le commesse tecniche. 

Cambiando argomentazione, il presidente comunica che, per quanto riguarda la 

morosità degli iscritti si è passati da un 23% all’anno 2018 ad un 10% dell’anno 2023, frutto di 

un’azione di recupero diretto da parte dell’Ente mediante piani di rientro personalizzati 

attivati anche grazie all’impegno di mediazione dei delegati nei singoli collegi provinciali.  

Interviene il dott. Lorenzetti, che relaziona sugli investimenti della Cassa; quanto agli 

investimenti patrimoniali si evidenziano proventi per complessivi 7,3 milioni di euro, a fronte 

di oneri e ammortamenti e accantonamenti per 9,3 milioni di euro, per un disavanzo di 2 

milioni di euro. Quanto agli investimenti mobiliari evidenziano redditi e proventi per 

complessivi 12,5 milioni di euro, a fronte di oneri per complessivi 0,4 milioni di euro. 

L’incremento rispetto al precedente esercizio consegue ai maggiori dividenti percepiti dalle 

società partecipate e dai maggiori proventi sulle obbligazioni governative. A tal proposito, 

anche tenuto conto della particolare congiuntura economica, si ritiene di continuare a 

monitore gli investimenti patrimoniali e adottare criteri di scelte basate su redditività e 

contenimento del rischio nel rispetto delle finalità istituzionali. 

Viene comunicato alla platea che il primo bando per la nuova polizza assicurativa per le 

prestazioni sanitarie è andata deserta, il secondo bando ha visto la partecipazione di un’unica 

compagnia assicurativa. Nelle prossime settimane sarà valutata l’offerta pervenuta e sarà data 

comunicazione agli scritti, che fino ad ottobre sono coperti dalla Assicurazione Unisalute. 
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Il comitato viene sospeso e ripreso alle 9,30 del giorno successivo, con la relazione del 

presidente Diego Buono che comunica la necessità di rivedere il portale della Cassa al fine di 

evitare attacchi dall’esterno, e pertanto nei prossimi mesi sarà inviata una comunicazione a 

tutti gli iscritti di attivare i nuovi servizi con la modifica delle password, il nuovo portale potrà 

essere utilizzato anche da tablet e smartphone con maggiore sicurezza. 

Interviene il presidente del CNG Savoncelli, che dichiara di aver terminato il suo percorso 

all’interno della categoria, dopo due mandati da presidente, come già comunicato nell’ultima 

assemblea dei presidenti, lascia ad una nuovo consiglio di amministrazione che si insedierà il 

prossimo 12 giugno, ed informa la platea che finalmente oggi, dopo anni di seminato e dopo 

sette governi diversi, il corso di laurea per il geometra è ormai completo, già nei mesi scorsi si 

sono laureati ed abilitati i primi studenti. Si prevedono per i prossimi anni la possibilità per la 

nostra categoria di continuare ad incrementare il proprio lavoro, viste le opportunità con i 

nuovi cantieri che utilizzano i fondi del PNRR, e per l’ipotesi sempre più prossima del nuovo 

testo unico dell’edilizia in cui saranno inseriti nuovi articoli per la sanatoria del patrimonio 

immobiliare pubblico e privato. Attività da sfruttare per la nostra categoria. 

Rivela inoltre che anche quest’anno c’è stato un incremento d’iscrizioni agli istituti C.A.T.  

con il superamento di 11.000 iscrizioni, dato che ci porta ai numeri antecedenti la crisi del 

settore edile, anche se questa crescita non è uniforme sul territorio nazionale. Inoltre, sono in 

corso delle pressioni al CNG da parte dell’Università che chiedono la modifica dell’accesso 

all’abilitazione della professione di geometra con l’eliminazione del percorso scuola 

secondaria e successivo tirocinio di 18 mesi, ma solo il passaggio tramite università in quanto 

per continuare ad avere iscritti al corso di laurea non vogliono percorsi alternativi e 

concorrenziali. Sarà un’incombenza del prossimo consiglio del CNG stabilire la data ultima per 

gli esami di abilitazione tramite praticantato, oggi è il 2029 nel rispetto di quanti si sono iscritti 

all’attuale anno scolastico. 

Alla fine dell’intervento del presidente del CNG, e dopo un caloroso saluto da parte della 

platea per l’attività svolta, si chiudono i lavori del comitato. 

 

Si ricorda ai colleghi che il sottoscritto, in qualità di delegato cassa, ed è a disposizione 

degli iscritti per chiarimenti in merito a problematiche con la Cassa o supporto per eventuali 

richieste da inoltrare.   

 

 Il delegato Cassa collegio di Taranto 
 


